

Joshua Ruiz et Yuri Gonzalez décrochent leur billet pour la Coupe du monde des échecs



La Havane, 2 juin, (RHC).- Le Maître international colombien, Joshua Ruiz et le Grand Maître cubain, Yuri Gonzalez, ont décroché les deux billets octroyés par le tournoi régional des échecs en vue de la Coupe du monde qui se disputera au mois de septembre à Batoumi, en Géorgie.

Joshua Ruiz a terminé premier au tournoi qui vient d'avoir lieu à San Salvador, la capitale salvadorienne après avoir mis en échec son compatriote, Christian Camilo Rio.

Le Cubain a battu son compatriote Roberto Carlos Sanchez et terminé second avec 7,5 points au terme d'un départage.

Yuri Gonzalez a remporté en même temps 12,6 points pour son coefficient ELO.

Le tournoi de San Salvador a rassemblé une cinquantaine de joueurs d'échecs centraméricains et caribéens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/131486-joshua-ruiz-et-yuri-gonzalez-decrochent-leur-billet-pour-la-coupe-du-monde-des-echecs>



Radio Habana Cuba